

Vendredi 6 mai

Nous avons repris l'école cette semaine, nous nous sommes donc raconté nos vacances et certains sont allés chez leurs papys et mamies, d'autres au zoo ou faire une chasse à l'œuf... Et Maël est même allé voir son tonton BASTIEN ! Il nous a montré la photo de sa petite maison sur roulette qu'il partage avec LAURA (nous les avons suivis dans leur tour du monde à vélo, et ils étaient venus à l'école nous montrer leur matériel...)

Nous avons préparé la page de mai en découpant les feuilles et en faisant des petits cœurs à l'emporte-pièce avec Philippe.



Et puis nous avons terminé le cycle « SAUTER » où nous nous entraînions à sauter de plus en plus haut, de plus en plus loin, avec ou sans tremplin.

La semaine prochaine, nous apprendrons à LANCER dans différentes situations.

Philippe nous a expliqué ce que nous allons préparer comme film d'animation et nous avons déjà pris des photos pour faire croire que des élèves se déplacent comme par magie dans la classe. Nous choisirons ensuite des musiques et ça fera un film rigolo !!!

Maël a trouvé une mue de serpent dans son jardin :



Vendredi 13 mai

Nous avons commencé le cycle lancer : le plus loin possible, par-dessus le filet, en visant une cible ou le panier de basket, en faisant la passe à un camarade,



Et puis Lise nous a montré ce qu'elle avait fabriqué au centre de loisirs : une « pokeball » qu'elle a peinte, et puis elle a caché le dessin d'un pokemon qu'elle avait « capturé » en jouant. Lara a apporté la sienne puisqu'elle en avait fabriquée une aussi.

Mardi prochain, nous retrouverons Sandra puisque Philippe travaillera dans son bureau pour inscrire tous les nouveaux petits qui arriveront à l'école en septembre prochain.

